

ABSTRAK

Skripsi ini adalah hasil penelitian uji pengaruh untuk membuktikan dan menjawab pertanyaan : apakah pembiayaan *ijārah* berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi calon anggota di BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo? Seberapa besar pengaruh pembiayaan *ijārah* terhadap pertumbuhan ekonomi calon anggota di BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini meliputi : teknik pengumpulan data menggunakan jenis desain sampel probabilitas yaitu *simple random sampling*, teknik pengujian menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, dengan teknik analisis korelasi sederhana yang diolah dengan menggunakan SPSS V.16.

Data yang diperoleh dalam penelitian ini adalah data mengenai produk pembiayaan *ijārah* di BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo dan data mengenai jumlah calon anggota yang melakukan pembiayaan di BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo diantaranya; pembiayaan *ijārah*, pembiayaan *murabahah*, pembiayaan *qard*, pembiayaan *musyarakah*, pembiayaan *rahn* sampai bulan Februari 2013.

Hasil penelitian adalah tolak H_0 dan terima H_a . Dengan kata lain hipotesis yang menyatakan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan (H_0) antara pembiayaan *ijārah* terhadap pertumbuhan ekonomi calon anggota di BMT UGT Sidogiri adalah tidak terbukti atau ditolak, dan yang terbukti atau diterima adalah hipotesis (H_a), yakni pembiayaan *ijārah* berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi calon anggota di BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa pembiayaan *ijārah* berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi calon anggota di BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo dengan prosentase 23,3% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

Sejalan dengan kesimpulan di atas, maka BMT perlu menjalankan pembiayaan *ijārah* yang sesuai dengan prinsip ekonomi syariah, sehingga pembiayaan *ijārah* selalu diminati dan bisa meningkatkan perekonomian calon anggota.



KATA PENGANTAR

Penulis bersukur kepada Allah SWT yang yang telah memberikan anugerah sehingga bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini yang sekaligus menjadi akhir penyelesaian studi S1 penulis pada Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Dalam menyelesaikan studi ini, penulis telah mendapatkan pengarahan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak yang telah berjasa menghantarkan penulis dalam menyelesaikan Strata Satu (S1) Ilmu Syariah di Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya. Karena itu, penulis berkewajiban mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.
2. Dr. H. Sahid MH, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Imam Buchori S.E., M.Si, selaku Ketua Prodi Ekonomi Syariah yang telah memberikan izin bagi penulis untuk mengangkat judul tersebut dalam skripsi ini.
4. Ahmad Mansur, BBA, MEI selaku Sekretaris Prodi Ekonomi Syariah
5. Dr. Nurlailatul Musyafa'ah, LC, M.Ag selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan nasehat dan motivasi mulai dari awal sampai selesainya skripsi ini.



6. Segenap Dosen dan Staff administrasi yang telah memberikan bekal ilmu yang bermanfaat bagi penulis.
7. Drs. KH. Moch. Imam Chambali dan Ibu Hj. Luluk Chumaidah selaku pengasuh PPM. Al-Jihad Surabaya yang telah memberikan nasehat dan doanya
8. H. Idhofi Basyer selaku ketua BMT UGT Sidogiri cabang Larangan Sidoarjo dan segenap pegawainya.
9. Bapakku Sukardi dan emak Mariatun serta segenap keluarga ku yang selalu memberikan dukungan dan turut membantu baik moril maupun materil selama studi penulis hingga terselesaikannya skripsi ini.
10. Semua sahabatku baik di kampus maupun di luar kampus yang tak mungkin ku sebutkan satu persatu, yang telah memberi dorongan dan motivasinya dalam penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dalam teknik penulisan maupun dalam bentuk isi. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih dan mudah-mudahan karya ilmiah (skripsi) ini bermanfaat untuk meningkatkan mutu pendidikan di masa sekarang maupun masa yang akan datang.

Penulis